

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしこく たくましく 2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン!」

創立 150周年

四ツ屋小学校 学校報 No.4 令和6年4月26日

令和6年度

## 遊具遊びいよいよ解禁~点検が終わりました~







校庭の遊具点検が終わり、待ちに 待った遊具遊びができるようになり ました。バランス感覚や筋力を鍛え る大事な遊びです。ブランコは、10 往復したら次の人に譲る、横の方で 安全に待つなどのルールをしっかり 守って遊んでいます。 休日や小学生以下のお子さんが遊

休日や小学生以下のお子さんが遊ぶ際も十分に気を付けてほしいと思います。



### 6年生のみなさん、がんばりましたね! ~全国学力・学習状況調査(国語・算数)に挑む!~

18日は、ノーチャイムで6年生が集中できる環境の中、全国学力・学習状況調査が行われました。これは、子どもの学習状況を把握すること、その結果を分析して、日々の取組の改善に役立てるという目的で行われるものです。問題を新聞でご覧になった方もいらっしゃると思いますが、国語では、他校の子どもとオ

ンライン交流する設定の中で、相手の発言を受けた話し方 や話し方の工夫、話す前に目的に応じた内容をメモに整理 する必要性などについて問われていました。

また23日には、生活習慣や学習環境等に関する質問について、一人一人がタブレットを使用してオンライン方式で回答しました。新年度4月の慌ただしい中ではありましたが、集中してがんばることができました。



#### **★☆子どもたちのがんばり☆★**

春の火災予防運動防火標語コンクール

◆優秀賞◆

6年

さん

「小さな火は いつでも 引っ越し準備」

「この火はね とてもこわいよ 早く消そっ」



大曲消防署長の髙橋様から直々に賞状をいただきました。おめでとう!

# | 年間、仲良くしようね~ | 年生を迎える会 ゆりの木グループ開き~



きんちょうするなあ。わあ、いっぱい人がいる・これから入場。

今年度のたてわり活動がスタートしました。6年生と手をつないで入場する1年生はやや緊張気味でしたが、一人一人が自分の名前と好きなものや楽しみな教科を紹介しました。それまでの生活科で、学級や校内の先生方に話をする活動を繰り返していたので、はっきりと話すことができました♪

運営委員による進行やゲーム「風船バレー」の説明も 分かりやすく、この会を行うことで達成感を味わい、リーダーとしての自覚が芽生えたのではないかと思います。 たてわり活動を通して、互いに支え合い、助け合い、 励まし合い、豊かな心がじわじわと育まれることを期待 したいと思います。



グループのみんなが しっかり並んでいるか確認。



運営委員 会の進行をがんばるぞ!



1年生 マイクを使って 自己紹介。好きな食べ物は…



グループで輪になって、自己紹介。 早く名前を覚えようね。



風船バレー 何回続くかな?



感想発表~たてわり掃除も一緒に がんばりたいです。